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国際ロータリー第 2620 地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2022 年 5 月 13 日（金）Ｎo.37 

 

例 会 第１４５６回 通常例会/小杉苑 

ソング：君が代、奉仕の理想 ソングリーダー：佐野博己君 

■ 会 長 挨 拶          竹田敏和君 

楽しみにしていたゴールデンウィークもあっ

という間に終わってしまいました。私は、4 月 30

日から 5 月 2 日に 2 泊 3日で熱海、修善寺に行っ

てきました。行きも帰りもほとんど渋滞もなく無

事に行ってきました。3 年ぶりに新型コロナウィ

ルスによる行動制限のない大型連休となり、鉄道、

高速ともに利用者が増加し、ニュースでもその混

雑ぶりが報道されました。何か懐かしい感じがし

ました。それでも、コロナ前と比べると 8 割程度

にとどまったとのことでした。東海道新幹線の乗

車人数は、前年比 2.7 倍の 310 万 4000 人、1 日当

たりの平均乗車人数はコロナ前の 2018 年と比べ

ると 8 割でした。東名高速道の 1日当たりの平均

交通量は 4 万 8900 台、新東名高速道は 6 万 9000

台とコロナ前の 2019 年比で 7~9 割だったそうで

す。 

ただ、人流が増え、都道府県をまたいだ移動が

感染拡大前の水準近くまで戻ってくると心配な

のは感染の再拡大です。大型連休前の 4 月 27 日

の感染者数は 4 万 6 千人余り、1 週間平均では 4

万人でしたが、連休中に減少が進み、5 月 6 日に

は 2 万 2 千人、1 週間平均も 2 万 4 千人まで減少

しました。ところが 5 月 7 日には 3 万 9 千人、8

日には 4 万 2500 人と増加に転じています。大型

連休中の検査数が減ったため感染者数が一時的

に減少したということがあるかもしれません。 

静岡県におきましても 10 万人当たりの感染者

数が、4 月 27 日には 135.97 人でした。5 月 6 日

には 83.18 人まで減少しましたが、5 月 11 には

143.32 人、12 日には 167.48 人と増加に転じてい

ます。まだまだ気の置けない日が続きそうです。 

 

■ 出 席 報 告          村松章典君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

42／50 84％ 45／50 90％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○笠原君○加藤君○川口君○杉浦君○中村君 

○山田君○渡邊博君 

佐野裕君 

(１)メークアップ者 

漆畑雄一郎君（藤枝）佐野博己君（地区） 

渕脇一啓君（地区）若林秀典君（地区） 

 

パーフェクト例会数： ������������������������������������ 

 ������������������������������������������������������������ 

欠席連絡は、前日までにお願いします 

 

 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

44 42 2 26 
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■ スマイル B O X        村松章典君 

・5 月 1 日放送された日本テレビ「いって Q」を 

ご覧いただきありがとうございました。 

「みかんの皮とばし世界大会」を宮川大輔さ 

んと楽しく過ごしました。   佐野芳正君 

・結婚記念の品ありがとうございました。たぶ 

んちょうど 30 年たったと思います。 

              江﨑直利君 

・家内のバースデープレゼントありがとうござ 

います。          渕脇一啓君 

・結婚記念日のプレゼントありがとうございま 

 す。            望月誠君 

スマイル累計額  ６３５，０００円 

■ 地 区 協 議 会 報 告               

井勉君 

４月２４日地区研

修・協議会にオンラ

イン参加しました。 

要点は３つ 

１．会員維持・増強 

２．ロータリーブラ

ンドを強化し、公共イメージの向上を図る 

３．地域に根差した奉仕活動で、会員増強の根源

とする 

この目的を遂行するために、複数クラブ合同で奉

仕活動を行う。 

合同奉仕活動をメディアに取り上げてもらい、ロ

ータリークラブのイメージ向上を図る。 

ついては、次年度は静岡県の海岸清掃を行いたい。 

これをメディアに訴求する。 

海岸線を同日複数クラブでというのは、大きなイ

ンパクトである。 

というのが、３つの大きな目標を実現するアクシ

ョンとの説明だった。 

以上 報告です。 

 

 

若林秀典君 

 地区協の報告会

というと勉強する

立場での報告が一

般ですが、今回は

教える立場なので

それを踏まえて報

告します。 

 次年度のガバナーの方針は、各クラブで奉仕活

動をやってメディアに取り上げてもらおうとい

うことです。しかし、小さいクラブでは困難なの

で複数クラブでやってもいいということになり

ました。ただ、メディアに取り上げてもらうとな

るとある程度、時節にあった事柄でないとメディ

アの公平性からいってロータリーばかり、取り上

げることはできないと言われました(メディア関

係者)。確かに言われてみればその通りで最近では

静岡 RC が静岡祭りでウクライナ募金をした

ら、静岡のテレビはすべて取り上げ、翌日には新

聞にも掲載されました。コロナの時も安間パスト

ガバナーがフェイスシールドを寄贈したりして

注目を集めました。 

 また、この委員会ではマイロータリーの登録率

アップを盛んに言います。活用する人は限られて

いると思いますが立場上、登録率アップはかかせ

ません。 

 今後 1 年間は皆様の協力をお願いします。 

 

 

佐野博己君 

先日のＺｏｏｍ

配信に参加させ

て頂き、先ずもっ

て驚いたことは、

日曜日の日中に 

数百名のロータ

リアンがＺｏｏｍに参加していたことでした。 

２０２２年、２３年度の地区運営法方針（案）が 

「絆を深めて、ロータリー活動を再開しよう」と

なります。 

その４つの項目の２番目に「奉仕活動こそ会員増

強の根源」と語っていました。 

静岡第四グループ地区の委員長は焼津ＲＣの岡

村さんになります。 

委員長より、明るく、楽しく、使命感をもつ。こ

れをロータリアン１人１人が意識してロータリ

ー活動をすることが維持増強につながっていく

ので１年間宜しくお願いします、と挨拶がありま

した。 

具体的な増強活動として北海道地区の映像が放

映されました。ＪＣや商工会議所の出身の方々を

取り入れて行く。全国的にもこの様な取り組みが

されていると報告がありました。藤枝南ＲＣでは

先輩方の教えを伺い堅実な増強、維持を目指して
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いきたいと感じております。 

以上が報告となります。有難うございました。 

 

杉山茂範君 

 本来であれば

「公共イメージ

向上委員会」の分

科会へ出席を予

定していたので

すが、諸事情によ

り「財団」に参加

させていただきました。もっとも財団とはまった

く接点がなく何の予備知識もない状況での参加

でした。 

 セミナーでのメモをご報告致します。ロータリ

活動の原点ともいうべき「奉仕」を行う上で、資

金を補助金として再配分するのが財団です。補助

金には大きく分けて 2種類あり、「地区補助金」と

「グローバル補助金」がある。昨年度の実績とし

ては当クラブはないようです。また大きな実績を

あげている活動としてはポリオがあり、根絶まで

あと一息というところまで漕ぎつけています。ロ

ータリーカードに関しては金額として1,264万円

で還元額としては 49 万 5 千円で 4,381 回分のワ

クチンに相当するとのことです。 

 聞き慣れない表現や単語の多いセミナーで理

解度は乏しいですが、ご報告と致します。 

 

 

漆畑雄一郎君 

次年度クラブ

研修リーダーを

やらせていただ

きます漆畑です。

クラブ研修リー

ダーは南クラブ

では佐野（芳）さん、若林さん、早川さんと３年

間の任期で引き継いできた役職です。本年度より、

地区で行っている RLI（ロータリーリーダーシッ

プ研究会）という研修プログラムを会員の皆さん

に受講をお願いしているところです。これはパー

ト１からパート３まで、それぞれが一日がかりで

行う、参加型研修プログラムで敷居が高そうです

が、ロータリーがよくわかる内容になっているそ

うなので皆さん受講をお願いします、といいたい

ところですが、まず自分が受けてみます。 

 

村松章典君 

新会員研修を受講

し、奉仕とは、自分

との戦いであり、心

の豊かさが与えら

れる。 

ロータリークラブ

とは、人間力を磨き

上げている人たち、お互いの研鑽を行う場 

ロータリークラブの行動は、元気なクラブである

ことが理想である。 

奉仕の理念は四つテストが重要である。という研

修内容で勉強になりました。 

 

 

 

 

 

■ 今週の一言        内藤浩光君 

若紫 垣間見 

『雀の子を 犬君が 逃しつる 

伏籠の内に 籠めたりつるものを』 

とて、いと口惜しと思えり  

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

5/20(金) 

第 1457 回 
外部卓話 小杉苑 

5/28(土)  

第 1458 回 
会員旅行 出雲 

6/3(金) 

第 1459 回 
地区大会報告 理事会 

6/10(金) 

第 1460 回 
旅行報告 小杉苑 
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おめでとうございます！ 

米山功労者 


